

Peter Jenni aus Oberterzen ist neuer OT-Redaktor. (Bild Hans Bärtsch)

## Peter Jenni neuer OT-Redaktor

(ot) Anfangs Juni ist der 36jährige Peter Jenni aus Oberterzen in die Redaktion des «Oberländer Tagblatts» in Sargans eingetreten. Er tritt die Nachfolge von Balz Rigendinger (Flums) an, der nach einjähriger Tätigkeit auf der Redaktion einen Auslandaufenthalt angetreten hat. Die Redaktion und der Verlag danken Balz Rigendinger für seine engagierte Arbeit und wünschen dem jungen Mann für seinen weiteren beruflichen Werdegang viel

Erfolg und Befriedigung.

Der neue OT-Redaktor Peter Jenni, der zunächst eine Lehre als Automechaniker absolvierte und dann während längerer Zeit ganz Europa und Nordafrika bereiste, begann seine journalistische Laufbahn als freier Journalist bei Zürcher Lokalzeitungen und Lokalradios. Mit dem Wegzug aus dem Zürcher Oberland im Januar 1990 nach Oberterzen begann seine Tätigkeit für die Gasser AG als Redaktor bei der «Bündner Woche». Mit dem Wechsel zum «Oberländer Tagblatt» wird Peter Jenni nun über die Region schreiben, die seit über drei Jahren zu seiner engeren Heimat geworden ist.